
 

Comune di Napoli 
Consiglio della X Municipalità Bagnoli Fuorigrotta 

Oggetto: Ordine del Giorno approvato a maggioranza nella seduta del  
                15 febbraio 2007 .  

 
Il Consiglio della X Municipalità Bagnoli Fuorigrotta 

riunitosi in data 15 febbraio 2007 presso la sua Sede con all’O.d.G.: 
"Discussione monotematica sullo sviluppo di Bagnoli” 

 
PREMESSO 

- che nell’ambito del complessivo piano di sviluppo riguardante Bagnoli questa Municipalità 
intende svolgere un ruolo importante volendo rappresentare  alle istituzioni centrali i bisogni 
e le legittime aspettative di tutta la cittadinanza quali trasparenza, informazione, 
partecipazione alle scelte, monitoraggio e buon governo delle progettualità in via ’attuazione 
e programmate;   

- che tale sviluppo dovrà avere importanti ricadute occupazionali locali dato le aspettative 
provenienti dal territorio, in relazione alla lunga ed ancora attuale fase depressiva successiva 
alla chiusura della “fabbrica”; 

- che tale sviluppo non dovrà penalizzare ulteriormente le fasce deboli della popolazione  -
anziani, cittadini a basso reddito, sfrattati, disabili -  ma anzi privilegiare delle soluzioni che, 
nell’ambito complessivo della pianificazione di un Welfare locale, siano capaci di 
rispondere concretamente ai bisogni; 

CHIEDE 
1. che sia restituito il mare ai cittadini della X Municipalità, attraverso gli interventi di 

bonifica dei fondali .Inoltre si chiede il recepimento dell’art. 254 della finanziaria 2007 e 
la contestuale applicazione nell’area oggetto di concessioni del litorale Bagnoli-Coroglio; 

2. che le quote di edilizia pubblica prevista dal PUE debbano essere esclusivamente rivolte 
ai cittadini del quartiere (sfrattati, giovani coppie, pensionati a basso reddito), nella 
misura della percentuale massima prevista pari al 30% (si allega documento); 

3. che nell’ambito dell’area tematica 8 del PUE è stato previsto che i manufatti esistenti 
vengano riutilizzati come alloggi dagli studenti fuori sede, si propone che alcuni degli 
edifici esistenti vengano destinati ad uso socio-assistenziale per minori a rischio e 
famiglie con soggetti diversamente abili e che inoltre all’area venga riconosciuto lo status 
di “area protetta”;  

4. di favorire lo sviluppo socio-economico del territorio attraverso l’istituzione dei laboratori 
scuola dell’artigianato di qualità ,come già definito nell’O.d.G. approvato all’unanimità 
dal Consiglio della Municipalità nella seduta del 21/12/2006 (si allega documento); 

5. la realizzazione della Linea Metropolitana 8 , con l’interramento della cumana ,da 
effettuarsi contestualmente alle attività di bonifica al fine di ottimizzare gli interventi 
previsti nell’area; 

6. che attraverso il recupero dell’area ex infobox, sottostante il pontile nord, si dia la 
possibilità di trasferire i locali della biblioteca di quartiere G. Mazzacurati, al fine di 
creare un presidio di cultura e legalità. 

                 
                                                                                 Il PRESIDENTE 
                                                                               Giuseppe Balzamo 


